
“EM RESPEITO”: Secretário de
Saúde  vai  à  Câmara  prestar
esclarecimentos  sobre
incidente no ISEA
O presidente Marinado Cardoso (Republicanos) e a vereadora
Fabiana Gomes (PSD) presidiram os trabalhos da 29ª sessão
ordinária da 3ª sessão legislativa, da Câmara Municipal de
Campina Grande, secretariado por Janduy Ferreira (PSDB). A
sessão  contou  com  a  participação  de  20  vereadores  que
aprovaram  16  Atas  e  61  requerimentos.

DENÚNCIA

Anderson Almeida (MDB) na Tribuna falou a respeito da saúde,
citando o mutirão de saúde, e fez uma denúncia de uma médica
do ISEA que fez um BO de uma paciente na Delegacia. Uma jovem
de 18 anos, chamada Fernanda, está com uma gestação de alto
risco, e que já deu mais de 15 entradas no ISEA, em todas
recebeu  atendimento.  A  médica  na  Delegacia  desistiu  de
formular  a  denúncia  e  disse  que  se  sentiu  desacatada.  O
vereador agradeceu o atendimento recebido no ISEA.
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“A jovem Fernanda está com 8 meses e uma semana, com um
pessário, sentindo dor possivelmente por causa desse pessário,
não poderia tirar porque poderia acelerar o parto”.  Anderson
informou que a paciente foi atendida depois da chegada do
diretor Júlio e mais uma vez agradeceu pela forma como ele
conduziu a situação;

TRIBUNA AO SECRETÁRIO DE SAÚDE

O  Dr.  Gilney  Porto,  ao  tomar  conhecimento  da  denúncia  do
vereador  Anderson  Almeida  relatou  que  na  condição  de
Secretário de Saúde, tem a obrigação e o empenho de fornecer o
melhor serviço de saúde possível na cidade e para isso tem que
contar com os profissionais de saúde para desenvolver um bom
serviço,  humanizado  e  respeitoso  com  os  que  procuram  as
unidades de saúde do município.

Sobre a denúncia, disse que a jovem entrou em trabalho de
parto  prematuro  e  foi  feito  o  tratamento  adequado  e  que
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médicos e enfermeiros foram destratados no hospital, ao ponto
da necessidade de registrar um boletim de ocorrência, e que um
outro profissional realizou o atendimento da jovem.

Gilney,  deixou  registrado  que  a  paciente  destratou  os
profissionais com palavras ríspidas e isso não quer que ocorra
com nenhum profissional que esteja no atendimento 24 horas
para 189 municípios da Paraíba. Como também não permite maus
tratos.

“Venho mantendo o diálogo e promovendo cursos de capacitação
para promover um atendimento humanizado nos órgãos de saúde da
cidade e não compactuamos com o destrato de profissionais e
pacientes”, disse.

O secretário ainda agradeceu a oportunidade por estar na CASA,
destacando que veio pelo respeito ao povo de Campina Grande e
disse ao vereador que sempre esteve disponível para discutir
os casos independentes de cor e partido político.

Anderson Almeida (MDB) – Disse que trouxe o relato completo da
jovem porque procura escutar o outro lado. Ele relatou da
recepção da supervisora que teve a paciência de dialogar não
só ao vereador, mas aos seus familiares e a menina. Disse que
o diretor, o supervisor, o secretário têm a capacidade de
entender o outro lado, mas a médica não teve a capacidade.

Registrou também que a paciente todas as vezes foi atendida,
mas  neste  momento,  essa  médica  errou  moralmente  com  a
paciente.

VEREADORES

Pimentel Filho, parabenizou a atitude do secretário para a
resposta presencial, ‘’ esta mudança de atitude tem o meu
aplauso. Que bom se todas as problemáticas que existem no
serviço público, resolvêssemos no diálogo’’.

Pimentel não tem conhecimento da discussão da paciente ou da



médica, sabe que a jovem foi para um ambiente que não deveria
ter ido.

Foto: Josenildo Costa

Saulo Noronha – Agradeceu a presença do secretário que veio
trazer as explicações e registrou que não é correto tratar a
instituição como ‘matadouro’, e que nunca viu um secretário
agir com tanta agilidade.

Ivonete Ludgério – disse que não gostaria de estar no lugar do
secretário  e  que  conhece  a  trajetória  profissional  dele.
Destacou  que  a  população  está  doente,  que  já  estava  e  a
pandemia piorou muito a situação. Não deu razão à médica nem à
jovem. “Pela idade da jovem já se percebe que não tem formação
mental completa e que a médica diante da situação, também pode
ter perdido a cabeça”, disse.

Por fim, Ivonete disse que nasceu no ISEA e não se sente bem
do local ser chamado de matadouro.
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Janduy  Ferreira  –  registrou  o  momento  importante  com  a
presença do secretário e que a CASA mais uma vez faz história
diante do seu compromisso com a cidade.

Alexandre Pereira – trouxe relatos a respeito da atuação da
maternidade,  com  um  grande  número  de  atendimentos,  sendo
referência no alto risco e muitas vezes recebendo pacientes de
outros municípios distantes até de outros Estados.

Quando se fala que o ISEA é um matadouro, coloca em cheque
todos os profissionais que fazem parte da instituição. Deseja
que se faça a política grande e não a política pequena, que
tenta destruir por destruir.

O vereador ainda registrou que a maternidade que foi prometida
não foi entregue e existe uma superlotação na instituição e
pediu  que  o  secretário  permaneça  na  gestão,  pois  é  um
secretário  que  a  gestão  se  orgulha.
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Waldeny Santana – relembrou que foi um dos primeiros a abordar
a situação do ISEA na CASA e que recebia muita reclamação no
direct e foi até a instituição compreender e dialogar com
Júlio, diretor da instituição.

A maternidade tem o sistema de portas abertas, que são os
piores casos que vão para a instituição, que as demandas são
altas para sua capacidade de atendimento. Disse que de pronto
enviou 36 ofícios para cada deputado estadual, 12 ofícios para
deputado  federal  e  13  ofícios  para  senador,  não  recebeu
resposta de nenhum, exceto de Veneziano e Efraim – em 2021.

E que sempre fez essa ponderação, pois tem a compreensão de um
problema complexo como é em todo país. Mas vê a reação da
presença do diretor Júlio na galeria, do secretário Gilney
Porto prestando esclarecimentos. Ele se colocou à disposição
para oferecer cursos de atendimento ao cliente.
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Fabiana Gomes – Se acostou às palavras de todos com relação ao
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diretor Júlio e que a presença do secretário veio enriquecer o
debate. A CASA concordou com unanimidade o zelo e o cuidado
com  a  pasta  da  Saúde  e  prestou  o  respeito  a  todos  os
funcionários do ISEA e pediu perdão se foram indelicados.

O  secretário  Gilney  agradeceu  o  empenho  de  Júlio  que  se
destaca no ISEA, “o meu agradecimento em público para você”.
Disse  que  está  perdendo  funcionários,  quando  se  fala  de
pediatra,  neonatologista  e  obstetra  a  situação  é  mais
complicada e informou que ontem o senador Veneziano cadastrou
a emenda para a saúde, e que 35% dos serviços elétricos do
ISEA foram executados.

TRIBUNA

Rostand Paraíba (PP) – Reclamou da falta de medicamentos em
Nova Brasília. O vereador disse que passou lá e estava muita
gente esperando. Ele mais uma vez fez críticas à saúde da
cidade,  com  consultas  acumuladas.  Falou  que  o  mutirão  do
Programa  Saúde  de  Verdade  possui  uma  boa  estrutura,  está
bonito nas redes sociais, mas é preciso saber do custo da
estrutura. E que não tem médicos para as consultas de rotina
nas UBS’s.

Pimentel Filho (PSD) mais uma vez criticou o São João, que
está oferecendo um cachê de apenas dois mil reais para os
artistas campinenses, enquanto Caruaru já paga mais de 5 mil
reais  às  bandas  regionais.  Pimentel  informou  sobre  o
requerimento  da  bancada  da  oposição,  que  foi  protocolado,
solicitando uma sessão de audiência pública para ouvir os
profissionais músicos da região, com o objetivo de levar a voz
para as autoridades responsáveis para a construção do evento,
afirmando que, “são estas pessoas que construíram a festa, os
músicos do Sul e Sudeste, vieram depois’’.

Janduy Ferreira (PSDB) saudou o vereador da cidade de Areia,
que estava presente no plenário, ele que é defensor da causa
animal, promove o turismo, a cultura e outras causas.



Mais uma vez o vereador falou a respeito de fios e cabos
acostados aos postes nas ruas da cidade, lamentou que uma
cidade tão bonita continue com um problema sem solução. Disse
ainda que as empresas cobram taxas, mas não fazem o serviço de
manutenção. E que existe uma lei de número 6.850, aprovada e
sancionada  nesta  CASAS  sobre  a  situação,  desde  2019.   O
vereador disse que tem um TAC que foi firmado pela Prefeitura
e  pelos  órgãos  fiscalizadores,  o  que  precisa  é  se  fazer
cumprir a lei.
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Jô  Oliveira  (PCdoB)  –  Relatou  que  tem  o  compromisso  de
defender a CASA, que a CASA está à disposição para ouvir o que
a população pede, mesmo que sejam assuntos recorrentes. Ela
exemplificou,  dizendo  que  esteve  no  Teatro  Municipal
entregando um voto de aplauso ao Mestre Baixinho do Pandeiro,
aprovado por unanimidade na Casa, mesmo tendo sido de sua
autoria.
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Ela disse que recebeu na semana passada algumas matérias de
que algumas pessoas estão dizendo na CASA que tem vereador
indo mentir nas reuniões dos Conselhos, ela informou que está
indo às reuniões.

– Na reunião, disse que começaram a surgir dúvidas sobre como
foi  o  processo  de  votação  para  contratação  de  crédito  e
perguntaram se existe algo destinado para a política de saúde
do município; Jô disse que respondeu o que sempre tem dito,
que não tem nada na exposição de motivos e que não tem na
carta proposta do programa.

MINUTO DE SILÊNCIO

A vereadora Eva Gouveia (PSD) solicitou um minuto de silêncio
em  memória  póstuma  a  senhora  Estelina  Neves  dos  Santos.
Alexandre Pereira (UNIÃO) pediu para inserir no minuto, o
jovem Tiago Rodrigues de Sales, que morreu no dia do seu
aniversário de 33 anos. O vereador agradeceu aos pais, pelo
ato humanitário de autorizar a doação de córneas. O vereador
Pimentel Filho (PSD) incluiu o nome da senhora Maria José
Alves.

GRANDE EXPEDIENTE

Waldeny Santana (UNIÃO) falou sobre a criação do fundo para
realização de crédito consignado para servidor ativo e inativo
e financiamento imobiliário, diretamente no IPSEM, melhorando
o déficit da instituição e melhorando as condições para os
servidores – requerimento já aprovado na CASA; solicitação de
laudos de prevenção a incêndio e pânico em setores públicos;
da realização de sessão especial de promoção e valorização da
vida, no próximo dia 16 de maio, requerimento já aprovado;
Falou que o setor de serviços tem impulsionado a economia e
nesse sentido informou que participou do ato da paralisação
dos comércios, fechando as portas e reclamando da violência e
falta de segurança no centro da cidade, relembrando que a sua
pauta do comércio é desde o início do mandato, citando a



campanha ‘’Fiscalização sim, fechamento não’’; destacou também
a assinatura da ordem de serviço da recuperação da BR 412
feita  pelo  senador  Veneziano  Vital  do  Rêgo;  sobre  o
empréstimo, relatou mais uma vez que o Prefeito trouxe de
forma  clara  as  informações  a  respeito  da  contratação  de
crédito e por fim disse está feliz de ver o serviço público
buscando funcionar, como o Programa Saúde de Verdade.
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Marinaldo Cardoso (Republicanos) – na Tribuna disse que tem
pautado o seu mandato pedindo paz e harmonia, buscando evitar
ao máximo estar tripudiando em nome de qualquer pessoa.

Falou que é do conhecimento municipal que tiveram uma pauta na
cidade de São Paulo. E que estiveram presentes, o deputado
Romero Rodrigues, que conseguiu a agenda com o presidente do
grupo Alpargatas. Na comitiva estiveram Alexandre Pereira, o
prefeito Bruno Cunha Lima e o deputado estadual Tovar Correia
Lima.
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– Um dos assuntos pretendidos era primeiramente parabenizar o
bom trabalho que o instituto presta a cidade de Campina Grande
e da Paraíba, como por exemplo, o atendimento de alunos em
estado de vulnerabilidade prestando aulas de karatê e outros
esportes, através do Instituto Alpargatas.

Disse ainda que o segundo assunto era a pauta do deputado
Federal  Romero  Rodrigues,  para  tratar  sobre  a  questão
tributária  que  irá  tramitar  no  Congresso  Nacional.  No
encontro, surgiu também a pauta das demissões. De acordo com o
presidente  Marinaldo,  o  ponto  positivo  do  diálogo  é  que
receberam a boa notícia da empresa que continuaria prestando
serviços como sempre fez há quase 35 anos na cidade.

“A empresa continuará em sua produção e as demissões, essas
ocorrem de forma sazonal no período da queda da produção,
diferente  de  notícia  veiculada  por  uma  emissora  em  João
Pessoa, informado que eu estaria pregado o caos, para depois
ir à São Paulo e dizer que ‘resolveu o problema”, disse.

Marinado ressaltou que sempre tem responsabilidade na CASA e
defende  a  união  independentemente  de  cor  partidária  e
divergências políticas, assim como foi em diversas pautas,
como a BR 230 e que essa é sua forma de fazer o mandato.

Fabiana Gomes (PSD) solicitou um aparte – ela disse que se
sentiu representada pela presença do presidente, do prefeito e
dos deputados em São Paulo, representando os vereadores de
Campina Grande, para dialogar sobre o tema. Acredita que quem
não usa de má fé e entende o gesto da CASA, tomando esta
iniciativa, vai louvar a atitude do vereador e do deputado.

Marinaldo Cardoso (Republicanos) encerrou a fala dizendo que a
reunião com a presença deles foi muito importante, receberam
por parte do presidente da Alpargatas que é hoje uma empresa
internacional.

Disse ainda que se sentiu triste quando as pessoas propagam a
maldade nos órgãos de imprensa, pois nunca fez isto e jamais



teria essa irresponsabilidade.

Alexandre Pereira (UNIÃO) iniciou a sua fala dizendo que a
oposição  deveria  visitar  uma  escola  da  rede  estadual  que
funciona em tempo integral, no distrito de São José da Mata, e
apresentou as fotos da escola.

Ele também mencionou que foram acusados de fazer politicagem
por  conta  de  sua  ida  à  São  Paulo  para  dialogar  sobre  a
Alpargatas e as demissões.

Informou ainda que uma figura ligada ao governo do Estado
disse que o vereador estava gravando na frente da empresa para
propagar o caos e desafiou que essa pessoa apresente que ele
pregou terrorismo, nesse teor que a fábrica iria fechar, pelo
contrário, falou que não existia tal risco.

“O  que  vejo  é  que  não  podemos  ficar  indiferentes  com  a
preocupação das pessoas, fui eleito não para agradar grupos
políticos seletos e sim para defender o povo”.

E que foi ele que levantou a discussão tanto da COTEMINAS
quanto da Alpargatas e que o único deputado federal que se
colocou disponível para buscar o diálogo foi Romero Rodrigues.

Por  fim,  o  vereador  disse  que  não  aceitará  que  alguns
vereadores falem o que não é verdade a respeito da CASA e da
atuação dos vereadores.

ATAS E REQUERIMENTOS APROVADOS

Foram aprovadas 16 atas e 61 requerimentos de teores diversos
destinados  à  Secretaria  de  Obras,  à  Superintendência  de
Trânsito  e  à  Secretaria  de  Serviços  Urbanos  e  do  Meio
Ambiente.

Em destaque, foi aprovado o requerimento de nº 1606 de autoria
do vereador Olímpio Oliveira (UNIÃO) – requer a realização de
audiência pública para debater e incentivar a destinação de
parte  do  Imposto  de  Renda  para  ações  voltadas  às  pessoas



idosas,  crianças  e  adolescentes  no  município  de  Campina
Grande/PB. Todos aprovados por unanimidade.

A vereadora Fabiana Gomes encerrou os trabalhos convidando os
vereadores para a sessão desta quarta-feira (19) a partir das
9h30.
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